



actualidad

"¡Arrepiéntete América!": el KKK en la era Obama



actualidad

¿Ha cumplido la ISS en estos 10 años las expectativas?



actualidad

El terrorista más buscado de ETA cae en Francia



tendencias

"¡Ostias!, Glutamato Ye-Yé"



actualidad

Japón, la segunda economía del mundo, entra en recesión



TV: eldescodificador

La monjita y el titiritero

El 40 por ciento de los españoles cree que los extranjeros en el Ejército son patriotas

Archivado en: sociedad, política, defensa, elecciones, ejercito, inmigracion, andalucia

EFE

Actualizado 16-11-2008 16:36 CET

Granada.- El "alto grado de patriotismo" y el "auténtico deseo de defender a España" es una motivación "muy importante" o "bastante importante" para los extranjeros que ingresan en el Ejército, según considera el 40 por ciento de los españoles.



(EFE)

Desde el palco presidencial, los Reyes y los Príncipes de Asturias, acompañados por diversas autoridades del Gobierno, contemplan el paso de una formación de la Armada durante el desfile de las Fuerzas Armadas con el que se celebra la fiesta nacional española.

Así lo indican las conclusiones provisionales de un estudio elaborado por investigadores de la Universidad de Granada que pretende detectar cuál es la opinión de la sociedad española acerca de la presencia de extranjeros en las Fuerzas Armadas, que actualmente supone cerca del nueve por ciento de los militares.

La investigadora del Centro de Análisis de Seguridad y una de las responsables del informe, Victoria Novoa, ha señalado que el 70 por ciento de los encuestados está "muy de acuerdo" o "bastante de acuerdo" con que haya extranjeros en la institución militar, mientras que el 41 por ciento considera que se trata de una medida que favorece la integración de los inmigrantes en España.

En este sentido, el 60 por ciento de los 1.200 encuestados se muestra "muy de acuerdo" o "bastante de acuerdo" con que se conceda la nacionalidad española a los familiares de soldados fallecidos en acto de servicio, medida que se planteó en el Consejo de Ministros el 7 de julio de 2007.

Sin embargo, el nivel de aceptación de los extranjeros en esta institución varía según la procedencia de los mismos, ha apuntado Novoa, que ha subrayado que los "mejor vistos" en las Fuerzas Armadas son aquellos que proceden de países iberoamericanos.

La consecución de un sueldo digno y la posibilidad de obtener la nacionalidad española es para el extranjero que se alista una motivación "muy importante", en opinión del 75 por ciento de los encuestados.

A este respecto, Novoa ha aclarado que, "en realidad", trabajar en el Ejército no supone una garantía a la hora de obtener la nacionalidad, ya que ésta se le deniega a muchos de los militares que la solicitan.

TEMAS RELACIONADOS

Selección de temas realizada automáticamente por



En soitu.es

Barack Obama acepta su puesto como candidato demócrata a la presidencia

Transcripción de las intervenciones de Zapatero y Rajoy

El debate entre Zapatero y Rajoy íntegro

Ver todos los temas relacionados en soitu.es